



II - Stadt- und Raumplanung

**Integriertes Handlungskonzept Verfügungsfonds  
Besetzung Entscheidungsgremium**

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	Ö	27.06.2017	Entscheidung

**Beschlussentwurf:**

Frau Alice Hielscher wird als Vertreter für die Anwohner der Innenstadt in das Entscheidungsgremium des Verfügungsfonds bestimmt.

**Finanzielle Auswirkungen:**

Die Realisierung der Maßnahme ist abhängig von der Bereitstellung der Mittel von Dritten, der Einstellung der erforderlichen Haushaltsmittel in den städtischen Haushalt sowie den entsprechenden Förderzusagen. Im Zuge des Beschlusses zum Gesamtantrag Integriertes Handlungskonzept Innenstadt ist bereits beschlossen worden, für die entsprechenden Jahre die Eigenanteile in den städtischen Haushalt einzustellen. Über die Städtebauförderung können Maßnahmen bis zu 70 % gefördert werden.

**Demografische Auswirkungen:**

Der Prozess des Integrierten Handlungskonzeptes Innenstadt soll die Lebensqualität in Wipperfürth stärken. Dies beeinflusst auch die Attraktivierung des Wohnstandortes und der Aufenthaltsqualität in der Innenstadt für alle Generationen. Aussagen zu konkreten Zahlen können allerdings zum jetzigen Zeitpunkt nicht gemacht werden.

**Begründung:**

Die Besetzung des Entscheidungsgremiums für den Verfügungsfonds wurde unter dem Tagesordnungspunkt 1.4.11 in der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt am 08.06.2016 beschlossen. Frau Alexa Sünger war als Vertreter für die Anwohner im Gremium. Da sie aus persönlichen Gründen diese Aufgabe nicht mehr wahrnehmen kann, muss ein neuer Vertreter bestimmt werden. Frau Alice Hielscher hat ihre Bereitschaft erklärt. Da die nächste Gremiumssitzung für August geplant ist, die Sitzung des nächsten Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt aber erst am 20.09.2017 stattfindet, soll dieser Beschluss im Rat gefasst werden.